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¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Mario - 02 Feb 2009 21:42
_____________________________________

============================================================================

Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Raffa - 03 Feb 2009 23:40
_____________________________________

Compañero, te entiendo (¡Cómo no!) y te animo a seguir en la lucha.

Pero sobre todo, te recuerdo que lo que valen son las quejas por escrito a FEVE, que es como les jode
en la estadística de su &quot;Plan de Calidad&quot;: ¡POR ESCRITO!

Trata de hacer cuantas puedas, por favor. Los demás haremos lo propio y tendrán que vernos en sus
gráficos (ya que no quieren escucharnos a diario).

Salud apedales

Raffa
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Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por xixonman - 04 Feb 2009 23:42
_____________________________________

Hola:

Puedo comprender el cabreo pero.....los tacos no creo que aporten nada y más bien sobran..... Yo si he
utilizado dicho servicio, y en principio, a mí me ha ido bien. 

Si estoy de acuerdo que el servicio que da FEVE en general no es bueno, y que ha fastidiado bastante
a los que usamos la línea de Gijón-Laviana. No obstante, si deseas aunar esfuerzos sobre este tema
del transporte de FEVE te aconsejo que mandes un email a: 

 Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para
visualizarla

 , un colectivo informal creado recientemente y que busca una mejora en la calidad del servicio
ferroviario.

No obstante como bien dice Rafa, las quejas por escrito hacen pupa, ¿que ya has puesto muchas?,
pues yo también...quizás ha llegado la hora de dar un salto más allá y organizarse en vez meternos en
batallas particulares con FEVE que como se ve no ganamos (me incluyo).

El problema es la falta de vía, ir en vía única es un auténtico fracaso social para el transporte y si ponen
directos pues.....paga el pato el tren de las paradas no queda otra.....

ALSA.

Admite llevar las bicis pero cobra 3 E, billete a parte, y hay que taparla, una funda de colchón con
cremallera en forma de &quot;L&quot; es lo que suelo utilizar si te sirve de ayuda. No obstante, para un
trasiego diario quizás es demasiado....

No sé si has mirado la opción de RENFE+FEVE para tu localidad, pues la estación de La Corredoria es
conjunta. Para centrar las cosas: ¿cual es tu parada?
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Carlos, coordinador del calendario de ACB.

============================================================================

Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Mario - 05 Feb 2009 09:37
_____________________________________

============================================================================

Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Raffa - 05 Feb 2009 13:57
_____________________________________

Hola compañeru: es comprensible que en un momento de frustración te salgan tacos y exabruptos... es
algo natural... pero, Mario, has de entender que no es lo deseable en un foro, ni lo aplaudible.

Tienes por tanto toda mi comprensión (y estoy seguro que la de todos), pero también mi deseo de
que una vez pasao el &quot;calentón&quot; volvamos a líneas de expresión más adecuadas (y que
además lucen mucho más), ¿non te paez?

El problema con los billetes de la CTA para sacar billete pa la bici en el ALSA ya lo detectamos hace
tiempo y lo comunicamos a la CTA: Nos explicaron que, como en todo nuevo proyecto, se escapan
flecos... y este era uno importante (aunque tb entendía que era más por falta de voluntad que por otra
cosa). Nos prometieron buscar solución en la próxima negociación con las empresas.

En lo único que no coincido es en responsabilizar a los que no usan la bici del problema; y me explico:

Mi percepción, al contrario que la tuya, es que cada día hay más gente que usa la bici como
transporte alternativo (al menos en Gijón), además
gente de diversas franjas de edad, sexo y condición social.  Pero también 
hablo con muchísimos que les gustaría
... pero no se atreven... 
tienen miedo
.

Comparto contigo que es necesario el testimonio de gente sobre su bici que reivindique día a día su
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espacio en las calles y carreteras (e intento sumar adeptos convenciéndolos con mi ejemplo y
acompañándlos en los primeros pasos)... pero entiendo que no todo el mundo vale para eso, que hay
gente que tiene niños, y que &quot;el miedo es libre&quot;.

Además la experiencia de ciudades como San Sebastián, Barcelona o Sevilla... nos demuestran
ampliamente que cuando hay una apuesta política invirtiendo en infraestructuras ciclistas que
hagan a la gente sentirse segura pedaleando... 
se dispara el número de gente en bici
e incluso la venta de bicicletas.  La prueba la vas a tener en Gijón, donde pal 2010 tienen que acabarse
unas cuantas vías ciclistas que permitirán atravesar la ciudad de E a O y de N a S, ¿te apuestas una
caja de sidra a que va a multiplicarse por mucho el número de ciclistas urbanos?... y sin falta de jugarse
el tipo.

Por favor, sigue luchando por &quot;nuestra causa&quot; en tu bici cada día. Yo también trato de
hacerme ver en mi bici cada día: ne'l mercau, al trabayu, ne'l chigre... disfrutando de la alegría de
pedalear en mi vida... contagiando a cuantos puedo...

Me encanta tu testimonio y te agradezco infinito que lo compartas con todos nosotros: ¡Gracias! A mi
me ayuda.

Salud apedales:  nos vemos compañeru

============================================================================

Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Mario - 05 Feb 2009 16:24
_____________________________________

============================================================================

Re: ¡MECAGÜENPUTAPARIOLOA...!
Publicado por Raffa - 12 Feb 2009 00:38
_____________________________________

Para nada te has metido en casa ajena.  

Esta es tu casa y para esto es el foro... para soltar nuestras quejas, para intercambiar opiniones, para
añadir matices... 
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Casi todos seguimos la misma filosofía de fondo, por eso discutimos los matices e intentamos
evolucionar juntos hacia posturas que hagan posible, en el futuro más breve posible, que los ciclistas
tengamos nuestro espacio seguro.

Si tus intervenciones suscitan el diálogo es que son &quot;cojonudas&quot;, no lo dudes ni un
momento.

Sigue opinando y discutiendo, por favor! Y gracias de nuevo.

============================================================================
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